



Kartoffelstempel 2016

Schriftentwicklung

BLOK ist eine auf das Quadrat reduzierte Schrift, die von den Wohnblöcken in Osteuropa inspiriert ist.

Als erstes entwarf ich die kyrillische Buchstaben. Ein Jahr später habe ich ihre Form verbessert und auf das lateinische Alphabet erweitert.

Die Schriftinszenierung durch Kartoffel- und Moosgummidruck hat zu den bunten Plakate geführt, worin ich die Schriftwirkung weiter erprobt habe.

Der nächste Schritt war, BLOK in einem größeren Kontext zu bringen. Nicht nur mit der äußeren Form zu spielen, sondern durch Worte etwas zu bewegen. Und so entstanden die oberen zwei Plakate.

Als ich vor zwei Jahren mit der Schriftentwicklung begann, hätte ich nie gedacht, dass ich eine feste Beziehung damit anfangen werde. Irgendwie sind mir die Blöcke ans Herz gewachsen und ich bin gespannt was als nächstes kommt.

Der Weg ist das Ziel!

Plakate 2016



Broschüre 2015

